

鶯ヶ浜

平成29年度
～大湊小学校だより～



平成30年3月12日
伊勢市立大湊小学校
校長 後藤 安代

No.23

「6年生を送る会」行われる～5年生を中心に～

2月27日の2、3限に体育館で『6年生を送る会』を開催しました。今回は、5年生が児童会行事を初めて企画し、準備や進行も自分たちでやりました。

実行委員長のあいさつに始まり、『風船でなかよしゲーム』や『新聞でなかよしゲーム』『6年クイズ』などを楽しみました。後半は、各学年から6年生へメッセージを伝え、6年生一人一人に縦割り班のメンバーからのメッセージカードをプレゼントしました。最後に全校で、『ビリーブ』を歌って、終わりました。

5年生は、1月から送る会の準備に取りかかり、2月に入ってからは、ゲームの説明を考え、司会やあいさつの練習もして、この日に備えました。5年生の一生懸命さや『6年生に楽しんでほしい』という気持ちが伝わってくる会でした。6年生は、



在校生からのあいさつを聴く場面やメッセージカードをもらう場面では少し照れながらもうれしそうにしていました。全校での児童会行事はこれで最後になります。少しさみしい気もしますが、5年生が6年生の役割をしっかりと引き継ぎ、



全校での児童会行事はこれで最後になります。少しさみしい気もしますが、5年生が6年生の役割をしっかりと引き継ぎ、



頑張る姿を見せてくれたので、安心して5年生へバトンタッチができそうです。

卒業式まであと4日、思い出を胸に・・・

☆6年生お別れ遠足

3月2日（金）に、6年生23名で志摩スペイン村へ出かけました。スペイン村では、少し風は強かったですが、天気はよく、園内を班で行動し、乗り物に乗ったり、おしゃべりをしたりして楽しそうに過ごしていました。卒業後に23人がそろってスペイン村に来る機会はなかなかないと思いますので、この日のことを、心に刻んでおいてほしいです。



☆卒業式練習

2月末から、卒業式に向けての取り組みを各学年で始めています。呼びかけや歌の練習もですが、体育館では『起立』『礼』『着席』のタイミングを全校児童で合わせてできるように練習をしています。簡単なことのようにですが、全員の呼吸を合わせるのはとても難しく、もう少し練習が必要です。周りの様子を察知して、相手のタイミングで動くことができるようになると、日常生活でも役に立つことがたくさんあります。卒業式の練習を通してみんながそろって動くと気持ちがいいことを実感してほしいです。



3月16日の卒業式がよりよいものになるように全員で頑張っています。

5名の学校評議員の方に学校診断をしていただきました！

A：よくあてはまる B：ややあてはまる C：あまりあてはまらない D：まったくあてはまらない E：わからない

	観 点	A	B	C	D	E
1	子ども達は、進んで挨拶している。	4	0	1	0	0
2	子ども達は、地域で社会的ルールや交通ルールを守っている。	1	2	1	0	1
3	子ども達は、運動や外遊びをしている。	1	1	2	0	1
4	子ども達は、地域の行事に参加している。	2	2	0	0	1
5	学校は、教育活動における地域教材の活用に積極的である。	1	3	0	0	1
6	子どもを通して、熱意を持って学校教育活動に取り組む教師の姿が見える。	3	1	0	0	1
7	学校は、教育方針や情報を家庭や地域に分かりやすく伝えている。	4	1	0	0	0
8	学校行事（運動会、文化祭、鷺ヶ浜での行事、卒業式など）の内容は適切である。	5	0	0	0	0
9	学校は、保護者や地域の方が参加できる機会を設けている。	4	1	0	0	0
10	学校は、安全教育（防犯・防災）に取り組んでいる。	4	1	0	0	0
11	学校は、美化・環境整備がなされている。	4	1	0	0	0
12	学校のPTA活動は、活発である。	1	3	0	0	1

診断結果から、『社会のルールを守ること』『進んであいさつをすること』が課題ですので、子どもたちの規範意識を高める取り組みやあいさつ運動等を進めていきます。良いところはさらに伸ばすような取り組みも進め、今後の学校運営に活かしていきます。